

ABSTRAK

Crosby Sitepu, Nim. 2151151003 “Tinjauan Gambar Ekspresi Objek Manusia Berdasarkan Teori *Lowenfeld* Menggunakan Krayon Oleh Anak Tk B Methodist Berastagi”. Skripsi Jurusan Seni Rupa S-1, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan kemampuan gambar ekspresi objek manusia dari indikator bentuk, warna, dan kerapian melalui menggambar menggunakan krayon yang dilaksanakan di TK B Methodist Berastagi berdasarkan teori *Lowenfeld*. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah 26 peserta didik di TK B 3 Methodist Berastagi Kecamatan Berastagi Kabupaten Karo Provinsi Sumatera Utara. Objek penelitian ini yaitu kemampuan menggambar ekspresi. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan dokumentasi. Analisis data menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kemampuan menggambar ekspresi objek manusia dengan krayon berdasarkan teori *Lowenfeld* pada peserta didik di TK B 3 Methodist Berastagi adalah baik. Hal tersebut dilihat dari hasil analisis pada karya gambar peserta didik TK B 3 Methodist Berastagi yang telah sesuai dengan golongan periodisasi perkembangan seni rupa anak yaitu tahap prabagan (4-7 tahun), sejumlah 26 anak atau 100%. Total 26 karya yang ada, karya no 12 memperoleh nilai berdasarkan rekapitulasi dengan skor total tertinggi (77) dan karya dari no 3 memperoleh nilai berdasarkan rekapitulasi dengan skor total terendah (69). Sebanyak 25 karya (96%) memperoleh predikat B (berkembang sesuai harapan) dan sebanyak 1 karya (3%) memperoleh predikat C (mulai berkembang), untuk predikat A (berkembang sangat baik) dan D (belum berkembang) sebanyak 0%.

Kategori tersebut diperoleh berdasarkan hasil penilaian dari karya gambar terhadap tiga indikator penilaian. Karakteristik gambar ekspresi karya peserta didik TK B 3 Methodist Berastagi telah memiliki konsep cerita sesuai dengan imajinasi dan juga sesuai dengan keadaan lingkungan sekitar mereka, seperti didalam ruanglingkup keluarga dan kelas mereka.

Kata kunci: *Gambar Ekspresi, Anak TK, Bentuk, Warna, Kerapian, Teori Lowenfeld*